福岡商品取引所

中村光弘理事長





(坂本 繁 明治物産総務部長)



(茂野 亮輔 日本農産物社長)



(西田 一生 光陽ファイナンシャルトレード執行役員)





三貴商事社長)



肩書きは掲載時のまま です。みなさんの「投書」、 大歓迎です。事務局ま で郵送でお願いします。

自电

舌す

今村証券

取締役

寺下

清

4

洲

打平書

(大山 和美 新日本商品社長)

豊商事常務執行役員)



アルファコモ理事)

(冨田 義昭 フジフューチャーズ人事部次長)

複雑なさえずりのような声 の鳥の鳴き声をとりいれて である。百舌は字の通り他



(水戸部 茂

いる。

心 新 た

長内秀之

間

(長内 秀之

アスカフューチャーズ 執行役員 堀内

政八郎

ホケキョー」を披露する時には、うぐいすの「ホ さそうだ。

てきている。当社のシンボ の外壁にも登場し、私も含 ルや情報誌等に野鳥の図柄 ルとして定着しそうなので め名刺に載せる社員が増え わりと社内に浸透してきて が登場し、それがじわりじ 今年10月に新築した支店 備えている。

雪量を予測しているといわ 突き刺す高さは来るべき積 れている。

ある。

その野鳥とは百舌(もず)

社風と百舌の習性がだぶっ 独立独歩にこだわる当社 において、顧客第一主義で て思えるのは私だけではな 先見性の重要なこの業界

枝に突き刺す「はやにえ」持ち、蛙などの獲物を木の ては群れをなすことなく、 れる愛嬌の良い鳥だ。 を作って餌の少ない冬場を 乗り切るといった賢さをも せいぜい数羽でなわばりを 方、秋から初冬にかけ

しかも、獲物を木の枝に

など実に人を楽しませてく

信

郎

は、女将さんや板長さ

今年は生活環境が一変す

かつて我が家の目の前

7

です。高級店や流行の店等 私はグルメでも何でもな ただのお酒好きの人間 執行役員 阿部

高に感じるのです。 頃ける雰囲気のある店が最 それなりの物を美味しく

いませ~ん」と呼んだ ちょっと出してくれたりし

との違いなど、ちょっとし 頼まないとしてくれないこ ゃんと振り向いて目と目を時の従業員の接客態度。ち 合わせて対応されるのと、

です。

の当社のテレビコマーシャ ない。しかし、このところ

当社には社章なるものが

す 例えば、注文をする時、

コムテックス

こに通い詰めるタイプなん 気に入りの店が出来ればそにはあまり関心はなく、お

試してみて」と持って来て酎を、さり気なく「ちょっと

んが新入荷した日本酒や焼 い方だと思います。女将さ んとも仲良くなることが多

春には華々しくソメイヨシ に育英高専がありました。

ノ、八重、ボタンが桜花爛

ューに載っていない一品を

踊る初々しさに心包まれま

吸することになります。

した。

漫する。その下でお花見を

したり、桜の花弁が花嵐に

くれたり、板長さんがメニ

ます。

かなり違いが出てくるようたところで、お客の気分も 業の本質をこういったとこ 取引の量も拡大しています ット関連の参入や、ネット私たちの業界も今は、ネ ろで感じることも大切だと が、対面にしか出来ない営 せてくれます。 、が、お客を良い気分にさちょっとの気配りや心遣

鱧 他人の 振り見

橋













環境が 米常商事



管理部部長代理 変

宮島 勇

06で集いました。

し かし、

2、300人近い住民が呼建設され、約800世帯の 上50メートルのマンション群風は消えました。 秋頃に地 が東京ドームほどの広さに

ていた樹齢60~70年の大木変、年明け、瞼に焼き付いでの穏やかな環境とは一 が切り倒され、校舎のライ う人的騒音や車の渋滞から との会話は、訪れるであろ ろにブルドーザーの轟音が の健康への影響です。今ま が空間から消えました。 全くの空地になったとこ 「頃、もっぱら近所の人

秋には黄金の落ち葉を踏み

て楽しんだものでした。晩

いをしたことも懐かしい。 しめて子供と一緒に銀杏拾 等の学校行事を童心に返っ

入学式、運動会、学園祭

私 の趣味

除夜、Happy New Year2

響きわたる……。

都内でも唯一感動的な景観

は、天空に十字架をかざし、 その傍らのカトリック教会

です。昨年もクリスマスと

管理部部長 釘宮



が、私は壷を探す。有田焼、 くことが多く、陶芸に興味 小石原焼、小田焼、上野焼、 は実用的なⅢなどを求める があり、窯元を訪ね、女房 は紅葉狩りを兼ねて山へ行 とドライブに出かける。秋 私は、休日となれば女房 しみでもあり、私も温泉はである。 湯布院、黒川、天である。 湯布院、黒川、天の一番の楽の、これは女房の一番の楽のかける。 これは女房の一番の楽しみである。 湯布院、黒川、天である。 湯布院、黒川、天 大好きだ。なにしろ私は別

吊して眺めるのが好きだ。 泉と決まっていた。一泊した 出るまで、フロに入るとは温府育ちで、物心ついて社会へ けてよく出かける。ドライ た小さな提灯を買い、家で ら必ずご当地の地名の書い を作って出かけることが ブを兼ね、いろいろな目的 海釣りで、春から秋にか

と生き甲斐になっている。 (会員外寄稿)

フレッシュになり、働き甲斐







カネツ商事社長) (杉本 良隆

愛と信頼」。

鷹山の基本理



テーマにした本です。今か 藩の藩主です。 ら約250年前、上杉謙信 し、米沢藩も財政破綻状態 は高度経済成長から失速 れは「上杉鷹山(治憲)」読み返す本があります。 にありました。 から数えて九代目山形米沢 毎年、この時期になると 日本 を 念は「やる気のある者は自

り最初に取り組んだのは三 合意を尊重④現場を重視。 共有②討論を活発に③その にしたことは①情報は全て つの壁(制度、物理的、意識 《心》)を壊す事。そのため そんな環境下で藩主にな

ませる」とし、方法展開は 改革の目的を「領民を富 さと人々に対する慈愛の こそ、私自 をもっていたからです。

った。鷹山の改革が成功し 限りなく愛情を注ぎ込み、 て身近な職場でその火を他 た。 分の胸に火を点けよ。そし い人々への愛を惜しまなか 痛みを覚えなければならな 移せ」ということであっ 改革を推進する藩士には

身校に

限り、

と想い、読み返し「 い、こんな人生を送りたい た鷹山。こんな時代だから も尊敬する日本人と言わせ たのは無比の誠実さ、謙虚 故ケネディ米大統領が最 身、こうあり 手とキャッチボールが出来目標である現役プロ野球選野球部員にとって憧れや 同年12月1日に合同練習が 校の一部垣根が撤廃され る喜びと捕球したときのス 解禁となりました。 ると発表し、プロ野球と高

たに」しています とは可能であり、 部員にアドバイスを送るこ プロはトレーニング中に野球 験・勉強になります。また、 ピード感や正確性を直接肌 ドバイスを与えることが で感じることが貴重な体

的確なア

学生野球協会の評議委員会 平成17年2月25日、 現役プロ野球選手が出 ロアマ交流 パンタ・レイ証券 執行役員 川 村

練習することを認め シーズンオフ 研二 に結びつくでしょう。 選手の人材確保と基盤強化 プに繋がり、ひいては野球部員一人ひとりのレベルアッ

習を行うことにより、プロ りません。早期にプロアマ規 進路相談などは許されてお 残された検討課題も多く、 練習は解禁されましたが、 ー効果が生まれ、技術向上 も後輩の前では手を抜けな 取り入れてもらい、合同練でのトレーニングを積極的に ミーティングでの技術指導や に結びつくはずです。合同 いでしょうし、お互いシナジ 毎年シーズンオフは、母校 伊万里焼、萩焼等と窯元を

数多く訪ねた。

発展のために努力して戴き 程を改善し、日本の野球界 たいと願うばかりです

羊羹を出してくれた。また 楽しみなのだ。は家で壷を並べて観るのが が、我関知せずである。私 置き場に困るからと言う ある天領窯の大山陶苑に行 去年の秋は日田の大山に うこれ以上増やさないで、 **壷が一つ増えた。女房はも** った。女将さんが、お茶と